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Prefeito permite eventos e proíbe 
apenas as festas carnavalescas 

Prefeitura de Buritizeiro 
inicia instalação de usina 
de oxigênio
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Assinatura, Relacionamento com o Assinante e Departamento Comercial: 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br (38) 3229-4600                  Assista o Jornal Gazeta Norte Mineira

de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

Cotação DÓLAR - REAL

R$ 5,28

Cotação EURO - REAL

R$ 6,02

Gasolina

R$ 6,77

Diesel comum Etanol 

R$ 5,29 R$ 4,57

Temperatura Fechamento

18hMáx.: 29º
Min. : 21º

O prefeito Célio Santana participou de uma 
reunião com a secretária de Educação Genilda 
Campos, e ouviu relatos do aumento do número 
de professores e outros servidores da Educação, 
que testaram positivo para a Covid-19 nestes úl-
timos dias. 

O Rotary Club de Montes Claros Leste, o 
Rotaract e o Interact entregarão amanha, 200 
kits de material escolar em Montes Claros, aos 
alunos carentes da Escola Estadual Filomeno 
Ribeiro, no Alto São João, Escola Estadual Sal-
vador Filpi, na vila Sion, na Associação Gente 
Humilde, no Santo Inácio onde são ministra-
das aulas de reforço para crianças.

Montes Claros atingiu, no dia 2 de 
fevereiro, uma triste marca: um total 
de mil óbitos causados pela Covid-19. 
No entanto, ao analisar os números 
da doença na cidade, é possível che-
gar a uma conclusão animadora: a 
vacinação tem se mostrado uma tática 
eficaz para conter a doença na cidade 
e salvar muitas vidas. Dos 1.000 pri-
meiros óbitos registrados na cidade, 
791 foram de pessoas que não recebe-
ram nem uma dose da vacina.

Prefeitura realiza 
vistoria no vapor 
Benjamin
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Secretaria de Educação 
define retorno das aulas 
para a próxima 
segunda-feira

Maioria das mortes por Covid-19 em 
Montes Claros foi de pessoas sem 
vacinação

DIVULGAÇÃORotary doará 200 kits 
escolares em Montes 
Claros

O coronel Gildásio Romulo 
Gonçalves toma posse nessa sex-
ta-feira (11) como comandante da 
11ª Região da Polícia Militar em 
Montes Claros, em substituição ao 
coronel Wanderlúcio Ferraz dos 
Santos que desde 25 de janeiro de 
2019 estava no cargo e agora foi 
para a reserva. 

Coronel Gildásio Romulo assume Comando 
Regional da Polícia Militar

DIVULGAÇÃO

SAÚDE 7

REGIONAL 4 REGIONAL 4

REGIONAL 11

DIVULGAÇÃO

A CNA (Confederação da Agricultura e Pecuária do Brasil) e o 
Caged (Cadastro Geral de Empregados e Desempregados) do Mi-
nistério do Trabalho e Previdência registraram 140,9 mil novos pos-
tos de trabalho em agronegócio, de janeiro a dezembro em 2021, o 
maior saldo registrado desde 2011.

Agropecuária registra criação 
de 85,6 mil novos empregos 
com carteira assinada

O prefeito Humberto Souto publicou no Diário Oficial do Município o Decreto 4356, com medida 
de prevenção da Covid-19 e revoga os decretos municipais 4353, de 3 de fevereiro de 2022 e 4355, 
de 4 de fevereiro de 2022. Ele permite a realização de eventos na cidade e proíbe apenas os festejos 
carnavalescos. 

Somente as festas carnavalescas não poderam ser realizados em Montes Claros 
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Comportamentos e sentimen-
tos estão vinculados com resul-
tados na vida pessoal e profissio-
nal, pois eles definem as ações, 
atenção e foco. Para um melhor 
direcionamento dos pensamen-
tos e sentimentos, o cérebro age 
seguindo alguns padrões, progra-
mações e estímulos.

Estes estímulos que o nosso 
cérebro recebe para realizar uma 
ação, na maioria das vezes, de 
forma imediata, são chamados de 
gatilhos mentais.

Impulsionado por esses gati-
lhos, o cérebro assume o coman-
do e toma decisões no “piloto 
automático”.

Quando se identifica e percebe 
os gatilhos, aprende-se a contro-
lar e gerenciar os sentimentos, 
como a ansiedade, por exemplo. 
Reconhecendo os gatilhos, é pos-
sível se preparar e gerenciar me-
lhor as ações e reações.

Esta habilidade ou percepção 
pode ser desenvolvida e iden-
tificada por conta própria, com 
ajuda de um psicólogo ou de um 
coach. Tais profissionais podem 
ajudar a entender que o caminho 
da superação pode estar dentro 
da própria pessoa.

Às vezes, os gatilhos são mais 
claros, como: consumo excessivo 
de café ou de álcool; quando se 

está parando de fumar; precisan-
do abandonar um vício; e até no 
caso de relacionamentos tóxicos, 
porém, nem sempre são tão ób-
vios.

Ao se descobrir os gatilhos que 
causam o mal-estar ou reação in-
desejada, o ideal é limitar a expo-
sição a eles ou mesmo anulá-los. 
Entretanto, se por exemplo, não 
se consegue reduzir o contato 
com um ambiente de trabalho 
estressante, o uso de técnicas e 
ferramentas adquiridas por meio 
de um processo de autoconhe-
cimento e autodesenvolvimento 
podem ajudar.

MENTALIDADE

Na maior parte das vezes, a an-
siedade e desconforto emocional 
diminuem quando há um enfren-
tamento do problema e da ques-
tão que causa ansiedade.

Não existe uma fórmula mágica, 
mas monitorar e controlar os pen-
samentos e ações está em nossas 
mãos.

Nossos pensamentos produzem 
sentimentos -> nossos sentimen-
tos produzem ações -> nossas 
ações geram resultados. Isso de for-
ma positiva ou negativa.

Portanto, quando são escolhidos 
bons pensamentos, é evidente a ge-
ração de bons pensamentos que, 

por sua vez, produzirão ações e re-
sultados positivos.

Muitas vezes, a chave está em 
ter paciência para seguir um pro-
cesso, completar o ciclo de tempo 
suficiente para obter resultados du-
radouros.

Estratégias para controlar ansie-
dade:

1) Controlar pensamentos ne-
gativos

Desenvolver autocontrole, pois 
esses pensamentos nem sempre 
são verdade. Em situações que na-
turalmente causam ansiedade, não 
adianta pensar demais.

2) Limitar o uso de rede social
Silenciar as notificações no ce-

lular, e definir horários para checar 
e-mails e redes sociais.

Diminuir a quantidade de infor-
mações acessados, ser mais seletivo.

Usar as redes sociais de forma 
educacional.

3) Encontrar um senso de pro-
pósito e realização na sua vida

Quando as pessoas conseguem 
começar e terminar coisas, fazer o 
que precisa ser feito e, principal-
mente, grandes projetos, isso reduz 
a ansiedade e traz realização. (O 
planejamento pessoal e profissional 
vai ajudar).

Aprender a dizer não para as 
pessoas que sugam seu tempo. Não 
seja um “agradador” de pessoas.

Aprender a dizer não para coisas 
e pessoas que não agregam valor e a 
dizer mais sim para si próprio.

4) Mentalidade do jogo do lon-
go prazo

A vida não é uma corrida de 100 
metros, é uma maratona, é preciso 
pagar o preço. Se ouvir falar que 
é da noite para o dia o resultado, 
isto não existe e se chama atalho, e 
se atalho fosse bom seria chamado 
de caminho. Ficamos bons no que 
fazemos por muito tempo (repeti-
ção), inclusive com a paciência.

AUTOCONHECIMENTO

O autoconhecimento, autode-
senvolvimento e autocontrole são 
essenciais para o controle da ansie-
dade.

O autoconhecimento permite 
que você reconheça suas crenças 
limitantes, para assim conseguir 
modificá-las. Estas, muitas vezes, 
agem como um elemento interno 
prejudicial, que traz autossabota-
gem e procrastinação para a sua 
vida. O autocuidado e o autodesen-
volvimento são as chaves da tran-
quilidade emocional e da obtenção 
do sucesso nas escolhas e ações que 
são realizadas.

O resultado das exportações minerais foi o melhor obtido pelo 
estado nos últimos dez anos e bateram o valor recorde em 2021, so-
mando US$ 38,1 bilhões. Se comparado com o balanço de 2020, o 
crescimento nas negociações para comercialização de produtos no 
exterior foi de 45%. O minério de ferro e seus concentrados lideram a 
lista de negociações com outros países, sendo responsável por 85,4% 
das exportações e gerando uma arrecadação de US$ 8,4 bilhões. Além 
do minério, são destaques as pastas químicas de madeiras, hidrogê-
nio, açúcares de cana ou beterraba, carne bovina e ouro. Os dados 
foram apresentados ontem pelo governador Romeu Zema (foto), que 
lembra que Minas tem “batido todos os recordes no que diz respeito 
à atração de investimentos. Isto demonstra que a imagem do Estado 
mudou totalmente, estamos em um patamar completamente diferen-
te do anterior.”

BRUNO ARAÚJO CONTINUA NA PRESIDÊNCIA DO PSDB

A Executiva Nacional do PSDB decidiu, em reunião ocorrida on-
tem, prorrogar o mandato do presidente Bruno Araújo e de todos os 
seus membros por mais um ano, inclusive das Executivas Estaduais, 
até o dia 31 de maio de 2023. Com isso, Bruno Araújo continua como 
o responsável pela condução das conversas para a busca de apoio à 
candidatura de João Doria à presidência da República.

SALÁRIO MÍNIMO IDEAL

O salário mínimo ideal para uma família viver está longe dos R$ 
1.212 reais que passaram a valer neste ano. Segundo dados do Dieese 
(Departamento Intersindical de Estatística e Estudos Socioeconômi-
cos), baseado na Pesquisa Nacional da Cesta Básica de Alimentos, o 
mínimo ideal deveria ser de R$ 5.997,14. O cálculo do Dieese consi-
dera o mínimo necessário para suprir as despesas de um trabalhador 
com uma família de quatro pessoas com alimentação, moradia, saúde, 
educação, vestuário, higiene, transporte, lazer e previdência.
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MINISTRO NÃO SAI DE JEITO NENHUM

Com toda sua vaidade exacerbada o ex-posto Ipiranga, o ministro 
da Economia, Paulo Guedes, que viu seu poder reduzido, e muito, 
com a chegada do centrão, continua dizendo que vai permanecer no 
cargo e só sai se o presidente Jair Bolsonaro o mandar embora. Paulo 
Guedes já pensa no segundo mandato de Bolsonaro, e ficará firme di-
zendo que o governo precisa de mais um mandato para cumprir toda 
agenda prometida em campanha. Só ele que está enxergando isso. Só 
para lembrar, Guedes que é casado com uma mineira e estudou em 
BH nunca se dignou a visitar Minas Gerais.

CARLA ZAMBELLI NÃO MUDA

A afilhada de casamento de Sérgio Moro, aquela mesma que pro-
meteu nomeá-lo ministro do STF caso ele não abandonasse o gover-
no, a deputada federal Carla Zambelli, agora, diz que tem mais medo 
de Moro do que de Lula. E argumenta que enquanto o petista não 
consegue enganar muitas pessoas mais, Sérgio Moro, com aquele jei-
tinho dele, de fala mansa, de frieza, de expressão que não muda, ele 
ainda pode enganar muita gente”. Deve poder mesmo, porque até 
ela o escolheu como padrinho de casamento. Se bem que foi só para 
faturar o prestígio alheio, já que ela mesma, não tem nenhum. Como 
diria o Caco Antibes, cala a boca, Magda.

Segurança em Deus

Segurança contra contaminação em 
utensílios de plástico

JOSÉ DE PAIVA NETTO
JORNALISTA, RADIALISTA E ESCRITOR

DANIEL MINOZZI
QUÍMICO, MESTRE EM CIÊNCIAS DE MATERIAIS 

PELA UNIVERSIDADE ESTADUAL PAULISTA (UNESP)

Sim, estamos vivenciando 
momentos que ficarão para a 
história. A pandemia da CO-
VID-19 nos colocou em uma 
situação que até pouco tempo 
era fruto de imaginação in-
fluenciada por produções cine-
matográficas ou livros, seja na 
ficção, como os filmes Contágio 
(2011) e Epidemia (1995), seja 
ao relatar a devastação de outras 
pandemias como a da peste bu-
bônica (bactéria Yersinia pestis) 
e varíola (vírus Orthopoxvírus 
variolae), entre outras. O fato 
é que, entretenimento ou vida 
real, convivemos com microrga-
nismos.

Antes de abordar os riscos 
de saúde causados por eles, é 
importante ressaltar que a exis-
tência de micróbios não é total-
mente maléfica, pelo contrário, 
a maioria são inofensivos e, até 
mesmo, essenciais para a sobre-
vivência de diversos seres vivos, 

desde as plantas aos animais, 
como nós. O que precisamos ter 
atenção é como esses seres do 
mundo microscópico interagem 
conosco e com nosso meio. Al-
guns, infelizmente, são nocivos 
ao nosso organismo e precisa-
mos agir para evitar ou amenizar 
ao máximo possível os pontos 
de contaminação.

Atualmente, contamos com 
diversos sanitizantes, sendo o 
álcool o mais conhecido. Porém, 
assim como outros meios de hi-
gienização, utilizando produtos 
de limpeza em geral, a ação de 
desinfetar precisa ocorrer sem-
pre, já que é totalmente pontual 
e passageira. Sem contar que, 
em determinados produtos, 
mesmo após uma boa limpeza 
ainda é possível identificar, de 
forma visual ou pelo odor, a pre-
sença de algum microrganismo.

Um exemplo clássico é o caso 
de utensílios de plástico que, 

sofrendo ou não com o desgas-
te de uso, fatalmente se tornam 
ferramentas de contaminação 
cruzada. Dentre os casos mais 
perceptíveis ou fáceis de lem-
brar, temos as tábuas de carne, 
potes ou containers de alimen-
tos, cabo de instrumentos de 
corte (cutelaria), lixeiras, escova 
de dentes, chuveiro, etc. Todos 
acabam promovendo a prolife-
ração de bactérias, como Esche-
richia coli e Salmonella, além de 
fungos como o Aspergillus, por 
exemplo.

A boa notícia é que empresas 
que mesclam ciência e tecnolo-
gia estão há um bom tempo no 
mercado desenvolvendo solu-
ções que promovem a vários ma-
teriais um efeito de auto esteri-
lização. A Nanox, por exemplo, 
conta com diversos casos no 
segmento de utilidades domés-
ticas, promovendo esse efeito 
- conhecido também como an-

timicrobiano, em filme plástico 
esticável, como o Alpfilm Pro-
tect, diversas linhas de utilida-
des da Plasútil, cabo do instru-
mentos da linha de cutelaria da 
Tramontina, película protetora 
Promasafe da Promaflex, entre 
outras. E mais, muitos desses 
com eficiência comprovada con-
tra o vírus da pandemia.

Cada vez mais esse apelo está 
fazendo sentido, algo entre as 
poucas coisas que esse cenário 
de crise sanitária acelerou. As 
pessoas estão mais interessadas e 
familiarizadas com esse tema, de 
modo a procurar nas prateleiras 
dos supermercados e das lojas em 
geral produtos que promovam 
maior segurança, tranquilidade 
e praticidade. O conceito de ma-
terial inteligente se instalou e, 
como uma espécie de talismã, sig-
nificará um ambiente, um lar mais 
protegido, mas não com supersti-
ção e sim com ciência.

Permaneceremos seguros onde 
e sempre que estivermos com Deus. 
O Pai Celestial é o Divino Senti-
mento de Caridade, que alimenta 
e nutre a nossa existência. Em seu 
“Discurso no Colégio Anchieta” 
(1903), grafou Rui Barbosa: “Deus 
é a necessidade das necessidades, 

Deus é a chave inevitável do Uni-
verso, Deus é a incógnita dos gran-
des problemas insolúveis, Deus é a 
harmonia entre as desarmonias da 
criação”.

PAZ DURADOURA | É essencial 
destacar as propostas e as ações de 

real entendimento fraterno entre 
os povos. Diferente rota para as na-
ções será a do remédio amargo. Por 
isso mesmo, não percamos a Espe-
rança diante do sofrimento. Perse-
veremos trabalhando “por um Bra-
sil melhor e por uma humanidade 
mais feliz”, consoante propôs o sau-

doso Alziro Zarur. Eis a direção da 
vitória. E não se trata de argumento 
simplório, mas, sim, do acertado ro-
teiro da Paz duradoura. Foi o exem-
plo que nos ofereceu Jesus, Bússola 
de nossa mais legítima esperança, 
como afirmo em minha obra Jesus, 
o Libertador Divino (2007).
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Como identificar e ajudar no controle 
da ansiedade e pensamentos negativos

Cirurgia Robótica ou Cirurgia Aberta, 
qual a melhor opção? (Parte 2)

FÁBIO LIMA
CONSULTOR E MENTOR ESPECIALISTA EM 

GESTÃO EMPRESARIAL, CEO DA LCC - LIGHT 
CONSULTING E COACHING

MARCO AURÉLIO LIPAY
DOUTOR EM CIRURGIA (UROLOGIA) E TITULAR EM UROLOGIA PELA 

SOCIEDADE BRASILEIRA DE UROLOGIA

EXPORTAÇÕES MINEIRAS 
APESENTAM RESULTADO 
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Em 39 estudos analisados, os 
autores observaram complicações 
que necessitaram de reinterven-
ções cirúrgicas em 9% das lapa-
roscopias e em 8% das operações 
robóticas. A taxa de conversão 
(quando o cirurgião muda da 
cirurgia minimamente invasiva 
para cirurgia aberta) foi de 8% em 
operações robóticas e até 12% em 
laparoscopias, para todas as mo-
dalidades cirúrgicas. 

Em cirurgias urológicas, qua-
se não houve diferença entre as 
operações assistidas por robô e 

as laparoscopias, em relação ao 
número de operações que tiveram 
que ser convertidas para procedi-
mentos abertos. Quanto à taxa de 
mortalidade, os trabalhos avalia-
dos mostraram que foram seme-
lhantes em todas as três técnicas 
(robótica, laparoscopia e cirurgia 
aberta).

Outro ponto abordado no estu-
do científico foi o custo da cirur-
gia robótica, que foi considerada 
a mais onerosa dos métodos estu-
dados.

As conclusões da revisão dos 

trabalhos científicos permitem 
afirmar que os resultados pós-
-operatórios são semelhantes, in-
dependentemente da abordagem 
cirúrgica. O importante, para o 
paciente, é optar por um cirurgião 
especializado e experiente, além 
de uma equipe bem treinada, in-
dependente da técnica cirúrgica 
(aberta ou minimamente invasi-
va).

 Em minha opinião, “Conside-
ro que a cirurgia robótica é uma 
realidade e tende a se tornar o 
padrão ‘standard’ em cirurgia em 

questão de tempo”. Mas não pos-
so deixar de responder à questão: 
os resultados finais são os mes-
mos, considerando as cirurgias 
convencionais e a robótica? Neste 
momento, a resposta é afirmativa, 
conforme demonstrado na revisão 
dos trabalhos científicos. E quanto 
à dúvida: o paciente que não tem 
acesso ao tratamento robótico es-
tará menos assistido? A resposta é 
não, desde que o cirurgião e equi-
pe tenham experiência e expertise 
na doença a ser tratada e na técni-
ca cirúrgica escolhida.
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O vereador Marcos Nem (PSD) 
disse existem grandes valores den-
tro das corporações da PM e PC que 
foram prematuramente aposenta-
dos por algum tipo de invalidez, 
mas que muitos queriam continuar 
sendo aproveitado e com amplas 
condições de continuar prestando 
serviço a sua corporação e hoje é 
impedido por força da lei. Mas, se-
gundo O parlamentar essa situação 
pode mudar a realidade de centenas 
de colegas que hoje estão encosta-
dos devido alguma deficiência adqui-
rida no cumprimento do deve que é 
a discussão do projeto que pretende 
alterar o Decreto-Lei 667/69, que 
reorganiza as Polícias Militares e os 
Corpos de Bombeiros Militares dos 

Estados, dos Territórios e do Distrito 
Federal. A mudança possibilita que o 
policial militar e o bombeiro militar 
inativados, em razão de deficiên-
cia física, possam ser aproveitados, 
quando possível, em atividade-meio 
das respectivas corporações.

De acordo com o parlamentar, o 
objetivo da proposta é dar oportuni-
dade para que os militares estadu-
ais inativados por deficiência física 
possam voltar ao trabalho, o que se 
mostra eficiente na sua recuperação 
física e psicológica, pois, em razão 
da deficiência, aposentam-se de for-
ma traumática e prematura. 

Ainda de acordo com o parla-
mentar, a proposta determina, ain-
da, que o trabalho do aproveitado 

seja remunerado, a critério do ente 
federado, não incidindo encargos 
previdenciários sobre os valores 
pagos. Ao finalizar, disse que “as 
despesas oriundas do aproveita-
mento deverão correr por conta 
de dotações próprias, previstas no 
Orçamento”.

Disse ao concluir que para, o 
texto resgata a “cidadania do poli-
cial e bombeiro militar com defici-
ência. O que ocorre hoje? O policial 
vitimado que num período de dois 
anos não consiga se recuperar é 
aposentado compulsoriamente. En-
tão, o projeto estabelece o seguin-
te: que esse policial ou bombeiro 
militar possa ser chamado a traba-
lhar novamente”, explica. ( VS)

Na PGR, Lindora chefia investigação da ‘rachadona’ 
de Alcolumbre

Comissão aprova aproveitamento de policiais e 
bombeiros aposentados por deficiência

Policial civil cura cadeirante?

Eita que em nossa Minas Gerais, 
a Polícia faz de tudo e até cura ca-
deirante e isso é veró mesmo... Um 
dia desses alguns policiais civis fo-
ram até uma biqueira esse é o nome 
dado shopping dos empresários do 
pozinho do capeta ou da pedra do 
diabo conhecida por crack e nas bi-
queiras se vendem de tudo e tudo 
garfado ou trocado com os noiados 
por porções de drogas... Aí quando 
a polícia chegou todo mundo saiu 
correndo e um dos safados ami-
gos do alheio atirou uma ‘azeitona 
quente’ em direção dos policiais 
que revidaram e ao apontar para 
o cadeirante ele levantou as mãos 
e pulou da cadeira sãozinho e leva-
do para o xilindró... ué será que foi 
milagre? Ué...

Inventaram sutiã invisível

Eita que os hominhos poucos 
corretos dos coquinhos que levam 
os apelidos de cientistas não param 
de surpreender todos nós seres po-
bres mortais... Eles agora anunciam 
nos programas de cultura inúteis a 
criação máxima deles que e o sutiã 
invisível... Ué Cotoquinho esta aqui 
falando que deve ser para as meni-
nas que não tem peito... há...há...

ha... oh maldade... Mas então me 
explica para que se quer um sutiã 
desses? Eu não sei.. mas a cada dia 
se inventa uma coisa nova que só 
serve mesmo para os debiloides 
ficaram numa mesa redonda dis-
cutindo por horas uma coisa que 
só serve para encher linguiça Oh 
como a nossa cultura nas telinhas 
estão comprometidas.

Chifrudo dá trabalho para 
Bombeiros

Oh minha amiga e meu amigo... 
gente xonada e biita... nesse caso 
eu não estou falando nem de ti e 
nem de nenhum amigo ou parente 
e fique tranquila que ele ainda não 
descobriu a sua safadice... O chifru-
do nesse caso não é o capiroto do 
pé redondo e muito menos alguém 
que foi traído pela amada... É um 
boizinho mesmo que saiu do pas-
to para ir curtir um belo passeio e 
se perdeu... e ao andar sem rumo 
não viu um buracão que o Paço ti-
nha que ter tampado e não o fez e o 
chifrudo que no caso ainda é o boi 
caiu e deu um tremendo de um tra-
balhão para os valorosos Bombei-
ros que depois de quase duas horas 
conseguiu tirar o bichinho vivi

Textinho ou historinha 
cretininha joiadinha

Pois muito que bem minha gen-
te do bem mesmo... nesse momen-
to estou parando de ficar falando 
de coisas sérias e estou só no bestei-
rol que é melhor do que ficar preo-

cupado... vamos poder oxigenar o 
nosso glorioso Coquinho com uma 
tremenda dose de bom humor que 
é rico em vitamina de A a Z e é bom 
para infecção nas hemorroidas- Um 
dia o Joaquim estava de guarda 
no Exército quando um motorista 
aproxima num jipe, ele lhe aponta 
o fuzil para o coquinho do moto-
rista e grita- você sabe a senha para 
poder entrar aqui? O motorista não 
se fez de rogado e sapeca - Sei sim- 
No que o soldado Joaquim sapeca - 
Então ta pode passar- Manuel sape-
ca- Joaquim quer ir ao aniversario 
de quinze anos de minha filha? Ah 
claro que sim... mas creio não po-
der ficar tanto tempo... talvez uns 
cinco anos tá bom

Mistério da calça dura

Eita que meu amiguinho ma-
linha Cotoquinho é mesmo um 
sujeito curioso por demais e en-
xerido que feito ele só... Um dia 
desses ele pegou uma calça de um 
amigo que depois de lavada esta-
va duríssima... ele ficou encuca-
do com aquela situação já que 
por estar molhada a calça tinha 
que estar molinha não é? Mas aí 
ele descobriu o mistério... é que 
dentro do bolso da calça tinha vá-
rios comprimidos azulzinhos que 
é para dar sustança sexual e ele 
foi derretido e a calça ficou dura 
feito pedra... entendeu agora? Ué 
seu menino... como é que isso 
pode acontecer? Não sei... mas o 
certo que contam que um sapato 
que pisou num azulzinho comeu 
a meia... Cruzes..

Fralda e alguns políticos, 
tudo a ver

Um dia desses estava eu as-

sistindo um programa na telinha 
onde alguns políticos estavam 
sendo entrevistados e de repente 
um depufê sapecou que fralda e 
políticos foram criados para se-
rem substituídos tão logo dão 
aquela tradicional cagada... oh 
minha gente... quando é que al-
guns políticos vão entender que 
o poder é transitório e depois vai 
restar só a antipatia... o ressenti-
mentos e acusações... Mas essa da 
fralda comparada aos políticos e 
joiadas... né não? Com não... até 
parece que tu ficas balangando o 
coquinho só para me contrariar... 
mas e daí se sujou a roupa não 
tem que trocar? Então com o polí-
tico também tem que ser assim... 
hoje estou ácido não tô?

Cota cria a segregação 
e o racismo

Oh minha gente... uma pessoa 
não tem menor valor devido á cor 
da sua pele ou da sua condição so-
cial ou física... claro que não... Deus 
nos proveu de inteligência igual... 
cada um usa como quer... uns são 
esforçados e usam mais e outros 
mais acomodados e não usam 
tanto... Agora vêm os políticos de 
mierda e criam cotas para concur-
sos para negros... índios...minorias 
e em faculdades... E depois criam 
leis dizendo que todos são iguais 
perante a lei e não há ninguém me-
lhor... E as cotas? E os privilégios? 
As oportunidades são iguais para 
todos... Tem que melhorar o ensino 
e o acesso a ele...cotas é para pesso-
as que mostram são incapazes. E a 
dignidade? Né.

Filho coloca a mãe no curral

Estamos no mês de maio... o 

mês das mães... onde todo o comér-
cio exalta a rainha do lar... e dizem 
que ser mãe é padecer no paraíso... 
e eu até acho que é... se bem que 
tem mãe que é mãe por acidente 
e burrice... Mas enfim... Agora tem 
filhos que nunca deveriam ter nas-
cido... e tem certos abortos que 
fariam bem a humanidade e a pró-
pria mãe... afinal tem filhos que não 
merecem esse titulo... Espia só.. um 
hominho de 45 anos... pegou sua 
mãe que é dona de uma big fazenda 
e é bem conhecida e a colocou para 
morar num curral... e próximo ao 
chiqueiro de porcos... isso é veró 
mesmo e não tem exagero... ela tem 
82 anos... Isso pode ser chamado 
de filho? Credo,

Montei no Porco

Pois muito que bem minha gen-
te mais que biita... nesse momento 
estou picando a mula... deitando 
cabelo... capando o gato e caindo 
no capinado e não adianta recla-

mar ou me chamar que só volta-
rei amanhã se Deus quiser e até 
lá acho muito bom que não faça 
nadica de nada de errado que não 
estarei por perto para te acudir 
não... e por favor lembre- “A for-
mosura é uma ilusão e a beleza 
acaba, mas a mulher que teme a 
Deus, é louvada.” Bíblia Sagrada... 
para pensar mesmo.

O Fuso de hoje é – Falta de 
padrão do jornal da TV Plim Plim 
que diminuiu o som quando os 
apresentadores do telejornal vão 
falar e a menina continua cochi-
chando e irritando a todos... Não 
tem engenheiro de som não? Xô 
coisa ruim... Fora

O Xonado do dia é – O mes-
tre Benedito Said que é um tre-
mendo troca letras que dignifica 
a profissão e uma reserva moral 
e exemplo para a classe... e como 
secretario ´e é nota mil sucessos 
nobre guerreiro...Fui...

Foto da Semana

Hoje abrilhantando a nossa coluna o novo senador por Minas 
Gerais, Alexandre Silveira; o deputado, Gil Pereira e; o presidente 

do Senado Federal, Rodrigo Pacheco... Competência sobra... sucesso 
nobres guerreiros...Fui

Seguridade Social aprova Estatuto dos 
Direitos dos Pacientes

VALDEMAR SOARES

O presidente do Legislativo 
Municipal, Cláudio Rodrigues 
(Cidadania) disse que mesmo es-
tando militando na área da saúde 
disse que enfim ficou feliz que 
mesmo no apagar das luzes, a Co-
missão de Seguridade Social e Fa-
mília conseguiu aprovar a criação 
do Estatuto dos Direitos dos Pa-
cientes, para garantir dignidade e 
autonomia ao cidadão que precisa 
de serviços de saúde de qualquer 
natureza em hospitais públicos e 
privados (PL 5559/16). A propos-
ta segundo Rodrigues prevê uma 
série de direitos a pacientes do 

SUS ou que operem com planos 
de assistência à saúde. Foi apre-
sentado emendas ao texto origi-
nal. Duas delas fazem referência 
explícita no projeto do respeito 
às diretivas antecipadas de vonta-
de do paciente, um conjunto de 
vontades, prévia e expressamente 
manifestadas pelo paciente, sobre 
cuidados e tratamentos que deseja 
receber. Outras emendas apresen-
tadas apenas fazem alterações na 
redação da proposição original. 

O parlamentar também man-
teve as alterações aprovadas pela 
comissão anterior, que prevê que 
os direitos dos pacientes previstos 
no projeto original componham 

um estatuto e a que: assegura 
proteção contra qualquer tipo de 
discriminação baseada em sexo, 
raça, cor, religião, enfermidade, 
deficiência, origem nacional ou 
étnica, renda ou qualquer outra. 
“Fundamental assegurar a autono-
mia e a dignidade do paciente, sua 
segurança, bem como a confiden-
cialidade de seus dados íntimos e 
privados. A propositura também 
lhes assegura o direito ao melhor 
tratamento, inclusive buscando 
outras opiniões profissionais, e 
a uma morte digna, no local que 
melhor lhe aprouver, mas com to-
dos os cuidados possíveis e neces-
sários”, diz o relator”, finalizou.

A investigação sobre acusação de 
“rachadona” contra o ex-presidente 
do Senado, Davi Alcolumbre segue 
caminho natural na PGR, apesar de 
a imprensa não falar mais no caso. A 

fase de instrução inclui diligências e 
tomada de depoimentos das pobres 
mulheres da periferia de Brasília 
recrutadas para que aceitassem ser 
contratadas para “trabalhar” por sa-

lários de R$14 mil mensais, desde 
que devolvessem 90% do valor.

O esquema envolveria seis 
funcionárias e pelo menos R$ 
2 milhões movimentados. Davi 

Alcolumbre tratou de culpar o 
chefe de gabinete. O caso da “ra-
chadona” de Alcolumbre está com 
a subprocuradora-geral Lindora 
Araújo, o que deixou os envol-

vidos bastante preocupados. O 
senador Alessandro Vieira (Rede-
SE), autor da notícia-crime envia-
da ao STF, preferiu não comentar 
o caso com as investigações em 

curso. Causa estranheza a falta de 
visibilidade do escândalo na im-
prensa. Muitos ironizam dizendo 
que Davi não tem o sobrenome 
correto.
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Prefeitura realiza vistoria no vapor 
Benjamin

Prefeitura de Buritizeiro inicia 
instalação de usina de oxigênio

Justiça manda cancelar aprovação em 
Concurso de Januária

Defesa Civil revoga situação de emergência 
de Pai Pedro
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MARCO NA SAÚDE 

Na última semana, a Prefeitura 
de Pirapora realizou uma vistoria no 
serviço de estaqueamento, que foi 
feito para estabilizar o vapor Benja-
min Guimarães, neste período chu-
voso e consequentemente de cheia 
do Rio São Francisco.   

O engenheiro Paulo César Araú-
jo Neves acompanhou a inspeção e 
averiguou que o vapor está estabili-
zado. “O escoramento não cedeu e o 
vapor continua estável. Vamos apro-
veitar que o rio baixou para colocar 

mais quatro poitas com estaquea-
mento, duas na frente e duas atrás, 
mas isso é um serviço de prevenção 
apenas”, explicou Neves.    

O prefeito Alex César enfatizou 
que o monitoramento da embarca-
ção é diário. “Essa vistoria é uma me-
dida necessária, temos uma parceria 
com a Marinha, além do empenho 
dos engenheiros Paulo Cesar e Luiz 
Felipe, Defesa Civil, Emutur e socie-
dade civil, ou seja, uma força-tarefa 
que monitora o vapor constantemen-

te”, disse o prefeito acrescentando 
que já enviou ofício ao Governo do 
Estado, para cobrar o cronograma 
de reinício das obras do Benjamin.

“Recentemente o Governo do 
Estado assumiu a reforma do va-
por, portanto, estamos cobrando 
do Instituto Estadual do Patrimônio 
Histórico e Artístico (Iepha) um po-
sicionamento. Precisamos urgente-
mente do cronograma de recomeço 
dessa obra”, completou o prefeito. 
(Ascom PMP)

Para garantir a qualidade no 
atendimento aos pacientes do Hos-
pital Municipal Doutor Rodolfo 
Mallard, a Prefeitura de Buritizeiro 
está investindo na instalação de uma 
rede de gases medicinais. O proje-
to de canalização de oxigênio é um 
marco na saúde de Buritizeiro, que 
terá a capacidade de produzir em 
torno de 6 mil metros cúbicos  por 
mês. Essa reserva será responsável 
por todo o processamento de oxigê-
nio para o consumo dos 42 leitos de 
internação do local.

Em fase final de montagem, o 
equipamento, composto por tan-
que de oxigênio, rede de oxigênio, 
ar comprimido e vácuo, permitirá 
o fornecimento contínuo e seguro 
dos gases medicinais para os pa-
cientes. “Eu me emociono em falar 
desse projeto em meio a essa pande-
mia, que já se arrasta por dois anos, 

sabendo das dificuldades da falta de 
oxigênio no mercado e o aumento 
de pacientes crônicos e sequelados 
pós Covid-19 em dependência de 
oxigênio”, pontuou a diretora do 
Hospital, Josý Rodrigues.

Novos Equipamentos - Com o 
objetivo de melhorar o atendimento 
e oferecer mais agilidade nos exa-
mes cardíacos, a Prefeitura de Buriti-
zeiro, realizou a compra de um apa-
relho de eletrocardiograma (ECG) e 
de um desfibrilador. Os novos apa-
relhos estão sendo adquiridos para 
melhorar a estrutura da Urgência e 
Emergência do Hospital Municipal.

“É motivo de muita alegria, im-
plantarmos esse projeto em meio a 
reforma do nosso Hospital. A cada 
passo dado, temos a certeza que 
iremos entregar uma estrutura de 
qualidade para a população. Nesse 

momento estamos acompanhando, 
juntamente com a equipe de enge-
nheiros da Prefeitura, todo o proces-
so de criação e instalação da usina. 
Vivemos um momento em que cada 
detalhe significa salvar vidas. Os 
nossos esforços estão voltados para 
entregar uma rede de infraestrutura  
necessária para prestar o melhor 
atendimento na saúde de Buritizei-
ro”, ressaltou o secretário de saúde, 
Sinvaldo Alves.

O prefeito Pedro Braga, enfati-
zou que a usina de oxigênio vai as-
segurar o abastecimento de nossos 
pacientes, reforçando a nossa estra-
tégia de garantir com que o nosso 
Hospital Municipal, possa estar sem-
pre abastecido, estabilizado com o 
consumo de oxigênio e deixar de ser 
dependente do consumo através de 
cilindros, causando tantos desperdí-
cios. “Nossa preocupação é garantir 

GIRLENO ALENCAR

O Tribunal de Justiça de Minas 
Gerais, através da a 8ª Câmara Cí-
vel mandou a Prefeitura de Januá-
ria, demitir a servidora Alessan-
dra Alves da Mota, que teria sido 
aprovada no concurso público de 
forma inadequada, conforme ação 
popular movida pelo advogado 
Fábio Henrique Carvalho Oliva. O 
TJMG não conheceu o recurso e, 
em remessa necessária e confirmou 
a sentença, conforme parecer do 
desembargador Alexandre Santia-
go, que foi relator. Ele informa que 
trata-se de apelação interposta em 
face da sentença de ordem  proferi-
da pela 2ª Vara Cível da Comarca de 
Januária, nos autos da Ação Popu-
lar proposta e que  julgou parcial-
mente procedente o pedido inicial, 
nos termos do art. 487, inciso I, 
do Código de Processo Civil, reco-
nhecendo a nulidade do despacho 
de 28/12/2005, na parte atinente à 
posse de  Alessandra Alves da Mota, 
para promover a sua exoneração 
definitiva dos quadros da Adminis-
tração Pública. Declarou, ainda, ex-
tinto o processo sem resolução do 
mérito com relação ao réu Edilson 

Geraldo Viana.
O desembargador explica que 

cumpre registrar que a admissibi-
lidade do recurso subordina-se a 
existência de determinados pres-
supostos. E nesse caso, verifica-se 
que, regularmente intimada na sen-
tença, a requerida Alessandra Alves 
da Mota apresentou a petição re-
querendo “abertura de prazo para 
apresentar suas razões recursais”, 
prática inadequada no processo 
civil, que implica no não conheci-
mento do recurso. Feitas tais con-
siderações, não conheço do apelo. 
Ele lembra que qualquer cidadão 
é parte legítima para propor ação 
popular que vise a anular ato lesivo 
ao patrimônio público ou de enti-
dade de que o Estado participe, à 
moralidade administrativa, ao meio 
ambiente e ao patrimônio histórico 
e cultural, ficando o autor, salvo 
comprovada má-fé, isento de custas 
judiciais e do ônus da sucumbên-
cia. Em última análise, a finalidade 
da ação popular é a obtenção da 
correção nos atos administrativos 
ou nas atividades delegadas ou 
subvencionadas pelo Poder Públi-
co. Se antes só competia aos ór-
gãos estatais superiores controlar 

a atividade governamental, hoje, 
pela ação popular, cabe também ao 
povo intervir na Administração para 
invalidar os atos que lesam o patri-
mônio econômico administrativo, 
artístico, ambiental ou histórico da 
comunidade. Reconhece-se, assim, 
que todo cidadão tem direito sub-
jetivo ao governo honesto.  

No caso em apreço, observa-se 
que a presente ação tem por objeto 
a declaração da nulidade da posse 
da requerida, Alessandra Alves da 
Mota, que teria ocorrido de forma 
ilícita por Edilson Geraldo Viana, 
secretário municipal de Januária na 
época dos fatos, sem que ela hou-
vesse prestado concurso público. 
Os documentos que instruem os 
autos comprovam que, em face do 
Concurso Público regido pelo edital 
001/2004, impetrou-se mandado de 
segurança objetivando a nomeação 
de várias pessoas: “Verifica-se, con-
tudo, que Edilson Geraldo, malicio-
samente, por meio do despacho n° 
054/2005, inclui Alessandra Alves, 
na lista das pessoas beneficiadas 
pela concessão da segurança”. 

Como os documentos que ins-
truem os autos comprovam que 
a requerida, Alessandra Alves, de 

que Buritizeiro esteja equipado para 
qualquer emergência, pois, em tem-

pos de pandemia, precisamos estar 
preparados para qualquer situação 

inesperada”, concluiu o gestor. (As-
com/ PMB)

forma ilegal, ocupou cargo público 
por mais de 14 anos, sem nomea-
ção em concurso público, deve ser 
confirmada a sentença que decla-
rou a nulidade do ato de sua posse. 
A desembargadora Ângela De Lour-
des Rodrigues em seu despacho, 
afirma que depois de analisar as 

questões em debate, entendo que o 
recurso voluntário não deve ser co-
nhecido, bem como que a sentença 
merece confirmação na parte sub-
metida ao duplo grau de jurisdição, 
consoante apontado pelo eminente 
relator, desembargador Alexandre 
Santiago. Ela lembra que embora 

a contratação impugnada seja re-
vestida de ilegalidade, tem-se que 
a demandada prestou serviços em 
benefício da Administração Pública 
Municipal, não havendo de se cogi-
tar, assim, em ressarcimento de va-
lores, sob pena de enriquecimento 
injustificado do Poder Público. 

A Secretaria Nacional de Proteção 
e Defesa Civil, vinculada ao Ministé-
rio do Desenvolvimento Regional, 
revogou o reconhecimento da Situa-
ção de Emergência do município de 
Pai Pedro, no Norte de Minas e ainda 
de Cruzeiro da Fortaleza, Entre-Rios 
de Minas e Itapecerica reconhecidos 
por meio da Portaria n° 124, de 13 de 
janeiro de 2022, por não terem aten-

didos aos critérios estabelecidos na 
Instrução Normativa MDR nº 36, de 
04 de dezembro de 2020. A medida 
é inédita nessa área e a portaria 277, 
de 3 de fevereiro de 2022 assinada 
pelo secretário nacional de prote-
ção e defesa civil, Coronel Alexan-
dre Lucas foi publicada no Diário 
Oficial.

O procedimento para a decre-

tar de situação de emergência de-
termina que o prefeito municipal 
adote essa medida, elaborando 
o Formulário de Identificação de 
Desastres (FIDE), quando esse é 
homologado pela Coordenadoria 
Estadual de Defesa Civil de Minas 
Gerais  e encaminhado à Secreta-
ria Nacional de Proteção e Defesa 
Civil, vinculada ao Ministério do 

Desenvolvimento Regional, que faz 
o reconhecimento e libera a ajuda 
aos municípios, com base no FIDE. 
No caso dos quatro municípios a 
Secretaria Nacional de Proteção e 
Defesa Civil, não informou quais 
foram os motivos do cancelamen-
to. Como consequência do cance-
lamento, o município ficará sem re-
ceber qualquer tipo de ajuda. (GA)
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Hoje iremos homenagear Pâmela Soares Barroso. Pâmela é filha desse jornalista e ficou 
radiante com essa festa especial
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Prefeito permite eventos e proíbe 
apenas as festas carnavalescas 

Ação social implanta teletrabalho em 
Montes Claros

Montes Claros manda asfaltar mais 11 ruas 
da cidade

Asfalto de Cabeceiras a Miralta repercute 
positivamente entre os moradores

GIRLENO ALENCAR

O prefeito Humberto Souto 
publicou no Diário Oficial do 
Município o Decreto 4356, com 
medida de prevenção da Covid-19 
e revoga os decretos municipais 
4353, de 3 de fevereiro de 2022 
e 4355, de 4 de fevereiro de 2022. 
Ele permite a realização de even-
tos na cidade e proíbe apenas os 
festejos carnavalescos. A novidade 
é que alega as ponderações apre-
sentadas pela Promotoria da Saú-
de do Ministério Público de Minas 
Gerais, no sentido de limitar as 

restrições ao período carnavales-
co e considerando, a necessidade 
de dar previsibilidade e segurança 
jurídica aos eventos já previamen-
te contratados, bem como mitigar 
os efeitos econômicos decorren-
tes das medidas restritivas de pre-
venção ao contágio da Covid-19; 
além de considerar as reuniões 
realizadas com os segmentos ar-
tísticos, de bares e restaurantes, 
bem como de eventos em geral.

Assim, ficam suspensas, em 
vias e logradouros públicos, bem 
como em locais particulares no 
Município de Montes Claros, as 

comemorações carnavalescas, e 
eventos que gerem aglomerações 
e a realização de shows artísticos 
e musicais, ao vivo ou de forma 
mecanizada, no período de 25 de 
fevereiro a 13 de março de 2022.  
As comemorações carnavalescas, 
no município de Montes Claros, 
ficam transferidas para os dias 
21 a 24 de abril do ano corrente. 
O diretor regional da Associação 
Mineira de Eventos e Entreteni-
mentos, Luiz Fernando Nobre 
comemora a decisão do municí-
pio, pois alivia esse segmento na 
cidade. 

A Secretaria Municipal de De-
senvolvimento Social de Montes 
Claros implantou o teletrabalho 
no setor, conforme a portaria 02, 
assinada pelo secretário Aurindo 
Ribeiro. Ele alega a incidência de 
casos de Covid-19 na Secretaria 
Municipal de Desenvolvimento 
Social e a necessidade de conter 
a propagação da infecção e trans-
missão local, preservando a saúde 
dos servidores, estagiários e do 
público em geral; considerando, 
finalmente, a necessidade de man-
ter, tanto quanto possível, a presta-
ção do serviço da administração de 
modo a causar o mínimo impacto 
aos cidadãos e servidores públicos.

Por isso, determinou às Direto-
rias e demais órgãos da Secretaria 
Municipal de Desenvolvimento 
Social que estabeleçam planos de 

trabalho, sem prejuízo do serviço, 
para garantir a presença física dos 
seus servidores e a possibilidade 
de utilização de teletrabalho, a 
fim de que não haja prejuízo para 
o público externo nem às rotinas 
internas, podendo determinar a 
realização de trabalho em regime 
de plantão, rodízio ou flexibilização 
da jornada.  Os planos de trabalho 
deverão ser expressamente apro-
vados pelo Secretário Municipal de 
Desenvolvimento Social. Porém, 
desde o inicio do ano que quase 
todos CRAS já implantaram o rodí-
zio, diante da grande quantidade 
de pessoas contaminadas com a 
Covid.

 Para os fins desta Portaria, en-
tende-se por teletrabalho (home 
office) aquele realizado à distân-
cia, não delimitado por compe-

tência territorial, por meio de 
equipamentos e tecnologias que 
permitam a sua plena realização 
fora das dependências da secre-
taria.  É de responsabilidade do 
servidor público municipal sub-
metido ao regime temporário do 
teletrabalho: manter disponíveis 
para a respectiva Chefia seus ende-
reços físicos e eletrônicos (e-mails) 
e telefones para contato imediato, 
permanentemente ativos e atua-
lizados; acompanhar diariamente 
todas as comunicações eletrônicas 
expedidas pela chefia imediata, 
bem como as publicações oficiais 
presentes no Diário Oficial Eletrôni-
co e Portal eletrônico do Município 
de Montes Claros; atender às reuni-
ões convocadas em seu respectivo 
órgão de trabalho, não implicando 
direito a reembolso de despesas de 

deslocamento, tampouco diárias.  
Também manter o coordenador 

do teletrabalho informado acer-
ca do andamento dos trabalhos 
e apontar eventuais dificuldades, 
dúvidas ou elementos que possam 
atrasar ou comprometer a qualida-
de e eficiência do serviço; guardar 
sigilo das informações contidas nos 
documentos e processos adminis-
trativos, sob pena de responsabi-
lidade, nos termos da legislação 
em vigor; manter-se em condições 
de retorno ao regime de trabalho 
presencial, em caso de necessidade 
da Administração; solicitar, por te-
lefone ou por meio eletrônico, ao 
seu chefe imediato ou a quem este 
indicar todas as informações e do-
cumentações necessárias para o de-
senvolvimento de seus trabalhos, as 
quais lhe serão enviadas por meio 

O prefeito de Montes Claros, 
Humberto Souto, participou, por 
videoconferência, da cerimônia 
de assinatura de ordem de servi-
ço autorizando o asfaltamento de 
11 ruas da cidade. A solenidade 
contou também com a partici-
pação de secretários municipais 
e do representante da empresa 
vencedora da licitação. Em bre-
ve, as ruas Campo Azul, Vinte, e 
Vinte e Nove, no Santo Antônio ll; 
José Carneiro Silva, Trinta e Cin-
co, Vinte e Três e avenida Antônio 
Manoel Dias, no bairro Novo Del-
fino; rua A, na Vila Santa Cruz; rua 

Lagoa Baixa, no bairro Carmelo; 
rua Quinze, no bairro Interlagos; 
e a avenida A, no bairro Jardim 
Primavera, serão asfaltadas.

Durante sua fala, o prefeito 
Humberto Souto afirmou que 
mais de 1.500 ruas foram asfal-
tadas nos últimos cinco anos, em 
Montes Claros. “O asfaltamento 
das ruas e avenidas significa me-
lhorar o aspecto urbanístico dos 
bairros, mas principalmente ofe-
recer uma cidade com qualidade 
de vida para todos os moradores”, 
disse. O vice-prefeito Guilherme 
Guimarães, que é secretário mu-

nicipal de Serviços Urbanos, en-
fatizou que “simultaneamente ao 
asfaltamento nos bairros, o muni-
cípio está recapeando diversas ruas 
e avenidas, em todas as regiões. 
Isso melhora a mobilidade urbana 
e proporciona mais desenvolvi-
mento, gerando renda e empregos 
para a cidade”. Vanderlino Silveira, 
secretário municipal de Infraestru-
tura e Planejamento Urbano, desta-
cou que “o asfaltamento de ruas e 
avenidas na cidade, sobretudo nos 
bairros, impacta na melhoria da 
qualidade de vida dos moradores”. 
(Ascom PMMC)

Orçado com o valor máximo de 
R$ 7.875.185, o asfaltamento entre 
a comunidade rural de Cabeceiras 
e o distrito de Miralta deve ficar 
pronto ainda este ano, como parte 
do Programa Municipal de Mobili-
dade Rural da Prefeitura de Montes 
Claros. 

O principal objetivo é propor-
cionar melhores condições para o 

escoamento da produção, o trans-
porte escolar e de passageiros e a 
mobilidade das equipes da Estra-
tégia de Saúde da Família (ESF). O 
asfalto será feito de forma ecologi-
camente correta. Serão cerca de 12 
quilômetros, beneficiando diversas 
comunidades, como, por exemplo, 
Mocambo Firme.

Rosimeire Pereira de Almeida é 

tesoureira da Associação Comuni-
tária de Miralta. Ela afirma: “desta 
vez, creio que o asfalto se tornará 
realidade. É um sonho para todos 
nós. Sofremos muito com a poeira, 
durante a estiagem, e com a lama, 
durante as chuvas”.

Camila dos Santos Souza, enfer-
meira, explica que vai a “Mocambo 
Firme pelo menos duas vezes por 

semana. Sei o quanto a obra é im-
portante e facilitará nosso trabalho. 
Vejo a expectativa positiva no sem-
blante de cada uma das pessoas que 
atendemos”.

Valcidio dos Reis Soares, lavra-
dor e morador de Miralta, acredita 
que “o asfalto vai gerar empregos e 
melhorar nossa qualidade de vida”.

Arnaldo Gonçalves Ferro, mo-

rador de Cabeceiras, comemora: 
“é com alegria que recebemos esta 
boa notícia. Moro aqui na beira da 
estrada há 17 anos e agora este so-
nho será realizado”.

Para Domingos Pereira Neto, 
produtor rural e morador de Mo-
cambo Firme, “é uma obra impor-
tante e que será feita em breve, para 
alegria de todos nós. Vai melhorar 

muito para a nossa comunidade 
e para os transportes escolar e de 
passageiros”.

As crianças Bruno Gabriel, Isac 
Samuel, Artur Cesar e Dafne Ga-
briely também estão contentes. 
Todos os quatro, apesar da idade, 
afirmam que o asfalto vai melhorar 
as condições de estudo. (Ascom 
PMMC)

ACESSO AOS DISTRITOS

eletrônico; providenciar, por meios 
próprios, os equipamentos tecno-
lógicos e a infraestrutura necessá-
ria e adequada para acesso aos sis-

temas eletrônicos competentes e 
para a realização do trabalho fora 
das dependências das unidades da 
secretaria. (GA)
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Maioria das mortes por 
Covid-19 em Montes 
Claros foi de pessoas 
sem vacinação

Lions e Fundação Sara retomam projeto do 
Hospital do Câncer Infantil

Montes Claros atingiu, no dia 2 
de fevereiro, uma triste marca: um 
total de mil óbitos causados pela 
Covid-19. No entanto, ao analisar 
os números da doença na cidade, 
é possível chegar a uma conclusão 
animadora: a vacinação tem se mos-
trado uma tática eficaz para conter 
a doença na cidade e salvar muitas 
vidas. Dos 1.000 primeiros óbitos 

registrados na cidade, 791 foram 
de pessoas que não receberam nem 
uma dose da vacina. Para se ter uma 
ideia, no dia 5 de maio de 2021, 
quando a cidade começou a vacinar 
pessoas com 60 anos ou mais, o nú-
mero de mortes já havia chegado a 
782, ou seja, a vacinação em massa 
provocou uma queda abrupta na 
mortalidade causada pela doença 

na cidade, o que se manteve até 
mesmo nessa última onda causada 
pela variante ômicron, que mesmo 
causando um aumento exponencial 
no número de casos, tem trazido 
bem menos mortes e casos graves.

Ainda analisando os dados dos 
primeiros 1.000 óbitos, 127 (12,7%) 
foram de pessoas que haviam rece-
bido apenas uma dose da vacina, 

enquanto 78 (7,8%) tomaram as 
duas doses. Somente três (0,3%) 
desses óbitos foram de pessoas que 
chegaram a receber a dose de refor-
ço. A frieza dos números demons-
tra, portanto, o papel fundamental 
da vacinação para que todos nós 
possamos, finalmente, voltar a viver 
nossas vidas normalmente e livres 
do vírus. (Ascom PMMC)

GIRLENO ALENCAR

O Lions Internacional e a Fun-
dação Sara realizaram reunião na 
tarde de segunda-feira, em Montes 
Claros para retomarem o projeto 
de construção do Hospital Infantil 
do Câncer. O presidente do Lions 
Clube Montes Claros Sertanejo, Je-
fferson Trindade, se reuniu com o 
presidente da Fundação Sara, Álva-
ro Costa, quando explicou que ain-
da esse mês o projeto da obra será 
apresentado ao ministro da Saúde, 
Marcelo Queiroga, em Brasília, com 
pedido de liberação da verba de R$ 
8 milhões para a construção do pré-
dio. O Hospital Infantil do Câncer 
será o primeiro no eixo Belo Hori-
zonte, Brasília e Salvador e atenderá 
uma demanda reprimida do Norte 
de Minas.

O projeto do Hospital Infantil 
do Câncer foi elaborado para fun-

cionar em parceria com a Santa 
Casa de Montes Claros, que repas-
sou uma área na rua Tiradentes, 
para abrigar esse projeto. Com 
isso, a Fundação Sara poderia usar 
a Radialis, que fica em área anexa, 
quando precisasse atender seus pa-
cientes. A Fundação Sara nasceu da 
convivência que os pais, parentes e 
amigos da pequena Sara Albuquer-
que tiveram com a dor e a esperan-
ça durante seu tratamento de leuce-
mia, em 1996/1997. O transplante 
muito caro fez com que amigos e 
colegas de trabalho se unissem e 
promovessem a campanha “Ajude 
a Salvar a Vida da Sara”. Formou-se 
uma corrente de amor, numa de-
monstração de solidariedade jamais 
igualável. 

Apesar de todo o apoio, a pe-
quena Sara morreu em 22/11/1997 
e, imediatamente após o falecimen-
to, os pais resolveram colocar em 

prática o sonho idealizado durante 
o tratamento da pequena Sara, pois 
passaram pela difícil experiência 
do tratamento fora de seu domicí-
lio, mesmo com a bênção de con-
tar com o apoio de amigos, tanto 
em Belo Horizonte como em São 
Paulo. Munidos de fé e determi-
nação, Álvaro e Marlene sentiram 
que Deus colocava em suas mãos a 
missão de investir o que restou da 
quantia arrecadada na campanha 
em algo duradouro, que pudesse 
levar a outras crianças, como Sara, 
e a outros pais, como eles, o alívio 
e o apoio que tanto tiveram durante 
a árdua experiência de sofrimento 
da própria filha. Assim, em junho 
de 1998, foi instituída, em Montes 
Claros, a Fundação Sara Albuquer-
que Costa, para receber e assistir 
crianças e adolescentes com câncer, 
e seus acompanhantes.

Em 2009 a entidade recebeu 

convite de médicos e empresários 
de Belo Horizonte e, após compro-
vada a viabilidade, foi instalada uma 
filial na capital mineira em julho de 
2010, expandindo, assim, a assis-
tência para todo o estado de Minas 
Gerais. A Fundação Sara tem como 
missão ‘‘Prestar assistência social às 
crianças e adolescentes com câncer 
e ser agente de promoção de co-
nhecimentos e de melhorias do tra-
tamento oncológico.’’ A entidade é 
mantida por associados, que contri-
buem mensalmente, parceiros em-
presariais, doadores e voluntários.  

Em 4 de fevereiro se comemo-
ra o Dia Mundial do Câncer, uma 
iniciativa da União Internacional 
para Controle do Câncer (UICC), 
não é só mais um dia no calendá-
rio. É a oportunidade de aumentar 
a conscientização mundial, inspirar 
mudanças diárias e mobilizar ações 
para um mundo com melhores cui-

dados. O triênio, que acontece de 
2022 a 2024, recebe a temática “Por 
cuidados mais justos”. Seu intuito 
é apontar as desigualdades no tra-
tamento do câncer e reconhecer o 
poder de cada indivíduo na redu-
ção do seu impacto global. O Lions 

tomou a iniciativa de reabrir esse 
projeto do Hospital Infantil do Cân-
cer, pois o Lions Internacional ma-
nifestou interesse em equipar essa 
unidade, desde que seja elaborado 
um projeto para justificar a aplica-
ção dos recursos.



Montes Claros, quarta-feira 9.2.2022
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br

RIO SÃO FRANCISCO

P
O

L
Í
C

I
A

 
M

I
L

I
T

A
R

P
O

L
Í
C

I
A

 
M

I
L

I
T

A
R

D
I
V

U
L

G
A

Ç
Ã

O

8 SeguRança pública
C

O
R

P
O

 
D

E
 
B

O
M

B
E

I
R

O
S

/
 
D

I
V

U
L

G
A

Ç
Ã

O

Bombeiros resgatam 
corpo de pescador, que 
se afogou em Pirapora

Cães farejadores ajudam 
polícia a encontrar drogas 
em Montes Claros

Número de cidades mineiras em situação de 
emergência pelas chuvas chega a 415
Governo de Minas antecipou repasse de R$ 143,6 milhões para municípios; 
outros R$ 603 milhões serão investidos em ações imediatas ou de rápida 
implementação

Após mulher afirmar à PM que 
foi vítima de estupro e roubo, 
suspeito é preso

Foi resgatado, pelo Corpo de 
Bombeiros, o corpo de um pesca-
dor, de 58 anos, que se afogou no 
Rio São Francisco, em Pirapora, no 
fim de semana. As buscas duraram 
quatro dias e o corpo da vítima foi 
resgatado nessa segunda-feira (7), 
no Distrito de Barra do Pacuí, em 

Ibiaí. Segundo os bombeiros, um 
pescador viu o corpo boiando no 
rio e fez o acionamento.

“Uma testemunha contou que 
a vítima estava pescando com uma 
tarrafa, quando escorregou e foi 
levada pela correnteza. As buscas 
estavam concentradas na região de 

Pirapora porque imaginamos que a 
tarrafa estava amarrada nele e po-
deria ter se prendido no fundo do 
rio em alguma pedra”, explicou o 
sargento Guilherme Queiroz. O 
corpo da vítima foi levado para o 
Instituto Médico Legal de Pirapora 
e foi reconhecido por familiares.

A Polícia Militar, após receber 
denúncia sobre tráfico de drogas, 
foi à rua Afonso Rodrigues Avelar, 
no bairro Jaraguá, em Montes 
Claros, onde deparou-se com 
um menor infrator, de 16 anos, e 
um jovem, de 21, saindo de uma 
esquina e seguindo em direção 

a um bar. Segundo a PM, com o 
mais velho, os militares apreende-
ram uma bucha de maconha e R$ 
70,00 em dinheiro. Com o menor, 
foi apreendida 01 pedra de crack.

Ainda de acordo com os mili-
tares, com o empenho da Equipe 
de Rondas Ostensivas com Cães 

(Rocca), foi localizado, em um 
buraco no tijolo do muro, um sa-
quinho plástico com cinco pinos 
de cocaína e três pedras de cra-
ck. Os abordados foram detidos e 
conduzidos à Delegacia da Polícia 
Civil com os materiais apreendi-
dos.

Subiu para 415 o número de 
cidades mineiras em situação de 
emergência devido às chuvas in-
tensas das últimas semanas. O nú-
mero foi confirmado pelo boletim 
da Coordenadoria Estadual de De-
fesa Civil de Minas Gerais (Cedec/
MG), divulgado nesta segunda-fei-
ra (7/2). Ao todo, 49.234 pessoas 
foram desalojadas e outras 8.381 
estão desabrigadas. Também foram 
registradas 25 mortes em decor-
rência das fortes chuvas.

Para auxiliar prefeituras e mi-
nimizar impactos dos temporais, 
desde dezembro, quando iniciou 
o período chuvoso, o Governo de 
Minas realizou o pagamento de 
R$ 143,6 milhões para 334 muni-
cípios mineiros que tiveram o de-
creto de emergência reconhecido 

pelo Estado em decorrência das 
fortes chuvas. O recurso é referen-
te ao adiantamento das oito últi-
mas parcelas do acordo assinado 
pelo Executivo com a Associação 
Mineira de Municípios (AMM) 
para o pagamento de dívidas com 
as prefeituras, herdadas da gestão 
anterior. Os recursos foram desti-
nados às prefeituras que faziam jus 
ao pagamento.

RECUPERA MINAS | Em janei-
ro, o governador Romeu Zema 
lançou o plano Recupera Minas, 
que irá destinar R$ 603 milhões 
em recursos estaduais em medidas 
imediatas ou de rápida implemen-
tação para minimizar os danos cau-
sados pelos temporais em cente-
nas de cidades. Os projetos foram 

elaborados após o governo ouvir 
as prefeituras e atingidos, mapear 
as principais demandas e realizar 
estudos que garantam a viabilida-
de das ações.

Entre os principais projetos do 
plano está o pagamento emergen-
cial de um auxílio de R$ 1.200, di-
vididos em três parcelas, aos desa-
brigados e desalojados no estado. 
Serão investidos R$ 78 milhões, 
devendo beneficiar cerca de 60 mil 
pessoas. 

Outra importante ação será 
a destinação de R$ 182 milhões 
para a construção ou reconstrução 
de moradias populares em locali-
dades afetadas pelas chuvas. Os 
recursos estarão disponíveis via li-
nha de financiamento do Banco de 
Desenvolvimento de Minas Gerais 

(BDMG) às prefeituras.

DEMAIS AÇÕES | Além do 
trabalho estratégico para a recu-
peração dos danos, o Governo de 
Minas atuou no trabalho de resgate 
das vítimas e com a ajuda humani-
tária, tais como as doações de cestas 
básicas, colchões, kit dormitório e 
kit higiene e limpeza como forma 
suplementar às cidades.

Os investimentos realizados pelo 
governo por meio do plano “Recu-
pera Minas” estão divididos em três 
eixos: auxílio às pessoas, apoio às 
cidades e infraestrutura estadual. 
Um quarto eixo será formado por 
doações da sociedade civil em que 
o Estado oferece suporte para que 
o apoio chegue aos municípios e às 
pessoas atingidas. (Agência Minas)

Na última segunda-feira (7), um 
homem foi preso, após uma mulher 
afirmar à Polícia Militar que foi víti-
ma de estupro e roubo. Ela contou 
que estava andando pela Rua José 
Fernandes Valadares, quando foi sur-
preendida pelo autor, que a agarrou 
pelo pescoço, a agrediu com socos 
e a arrastou para dentro de um lote, 

onde o abuso sexual ocorreu. Ainda 
conforme a vítima, enquanto come-
tia o estupro, o homem a agredia e a 
ameaçava de morte. Após violentá-la, 
ele roubou R$ 50 dela. Ainda semi-
nua, a mulher falou que conseguiu 
fugir e pediu socorro.

Os policiais estiveram no lote 
onde os fatos teriam ocorrido e en-

contraram as sandálias da vítima e 
uma cueca. Durante os levantamen-
tos, os militares tiveram informações 
de que o autor do estupro seria um 
homem de 27 anos. Ao apresentarem 
uma foto dele, a vítima categorica-
mente o reconheceu.

A equipe da PM foi até a casa do 
suspeito, que estava deitado em um 

banco, do lado de fora do imóvel. 
Durante a busca pessoal, os policiais 
apreenderam uma bucha de maco-
nha, uma bituca de cigarro da mesma 
droga e R$ 88,75. O homem estava 
sem cueca quando foi abordado. A 
vítima e o autor foram levados para 
atendimento médico. Em seguida, ele 
foi encaminhado para a delegacia.
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Agropecuária registra criação de 85,6 mil 
novos empregos com carteira assinada

Inscrições abertas para capacitação 
gratuita sobre o Certifica Minas

Mapa registra fungicida inédito para 
controle da ferrugem asiática da soja

Pequenos negócios mineiros 
geraram mais de 232 mil 
vagas de trabalho em 2021

Novos postos de trabalho no agronegócio batem recorde em 2021

Pesquisadores da Epamig ministram módulo no curso a 
distância, voltado para agentes de assistência técnica

A CNA (Confederação da Agricul-
tura e Pecuária do Brasil) e o Caged 
(Cadastro Geral de Empregados e 
Desempregados) do Ministério do 
Trabalho e Previdência registraram 
140,9 mil novos postos de trabalho 
em agronegócio, de janeiro a dezem-
bro em 2021, o maior saldo registrado 
desde 2011.

Apesar de apontar o maior nú-
mero em criação de 85,6 mil novos 
empregos, com carteira assinada no 
agronegócio, a CNA observa que, 
com impactos da pandemia, a 
economia brasileira mais lenta e o 
ritmo observado com o retorno ao 
mercado em 2021 de pessoas, que 
perderam seus postos em 2020, os 
resultados bateram recorde e as 
expectativas é que em 2022 sejam 
ainda melhores.

Por região, o Sudeste saiu em 

primeiro lugar, gerando 79 mil no-
vos empregos; seguido pela região 
Nordeste, com 20,7 mil. O Centro-
-Oeste gerou 17,8 mil novas vagas 
e a região Norte e Sul chegaram ao 
total de 8,1 mil e 8,8 novos postos 
em 2021 respectivamente.

Em relação às atividades que 
mais contribuíram para o cresci-
mento de novas vagas em 2021, o 
cultivo da soja gerou 22,2 mil; gado 
de corte 21,6 mil vagas e o cultivo 
de cana de açúcar com a criação de 
8,9 mil novos empregos.

Em documento, a CNA aponta 
saldo quatro vezes maior no setor 
se comparado com o ano de 2020, 
com o registro de 36,6 mil vagas 
formais do que o total de vagas em 
2021, já que a agropecuária contri-
buiu com 5,2% do total de vagas no 
Brasil (2,7 milhões).

Estão abertas as inscrições para 
a capacitação gratuita “Certifica Mi-
nas – Escopo Orgânico (Produtos 
de Origem Vegetal)”, promovida pela 
Secretaria de Estado de Agricultura, 
Pecuária e Abastecimento (Seapa), na 
modalidade de educação a distância 
(EAD). O curso, com 50 vagas, é di-
recionado a profissionais de Ciências 
Agrárias e de áreas relacionadas, com 
registro nos Conselhos de Classes 
competentes, que têm interesse em 
prestar assistência técnica no progra-
ma Certifica Minas. 

As inscrições podem ser feitas 
pela plataforma Semear EAD. Os 
conteúdos, divididos em videoaulas, 
leituras, atividades e avaliações, serão 
disponibilizados a partir deste mês. A 

duração é de 20 horas e haverá emis-
são de certificados ao fim do curso. 

 
MANEJO AGROECOLÓGICO

O módulo 4 “A pesquisa e a Trans-
ferência de Tecnologia” será ministra-
do pelos pesquisadores da Empresa 
de Pesquisa Agropecuária de Minas 
Gerais (Epamig) Madelaine Venzon, 
Wânia Neves, Marinalva Woods, Maira 
Fonseca, Izabel Santos, Polyanna Oli-
veira, João Batista Reis e Waldênia 
Moura, que integram o Programa 
Estadual de Pesquisa em Agroeco-
logia da Epamig. Dentre os temas 
abordados estão manejo agroe-
cológico de pragas e de doenças, 
adubação orgânica, horticultura 

orgânica e cafeicultura orgânica. 
“Existem diversas tecnologias 

geradas pela pesquisa para uso 
em sistemas orgânicos de produ-
ção que precisam chegar aos téc-
nicos e aos produtores. Com um 
módulo específico de pesquisa no 
EAD, temos a oportunidade de fa-
zer isso e mostrar também como 
os resultados são obtidos, os pro-
cessos e mecanismos envolvidos. 
Além disso, pesquisas em anda-
mento também serão apresenta-
das”, destaca a pesquisadora Ma-
delaine Venzon.  

Ela, que é coordenadora do 
Programa de Pesquisa em Agroe-
cologia da Epamig, ressalta que a 
busca dos consumidores por ali-

mentos livres de agrotóxicos tem 
se intensificado nos últimos tem-
pos, o que torna a qualificação dos 
técnicos ainda mais importante.  

“Os futuros agentes precisam 
estar informados e atualizados 
sobre todos os processos envolvi-
dos na produção orgânica. Esses 
produtos tiveram um aumento 
de demanda na pandemia, pois a 
alimentação em casa favoreceu a 
busca por opções mais saudáveis e 
isentas de agrotóxicos, o que esti-
mulou os produtores. Percebemos 
inclusive isso pela demanda de 
atendimentos na Epamig”, conta. 

Mais informações podem ser 
obtidas pelo e-mail ead@agricul-
tura.mg.gov.br.

Os pequenos negócios mineiros 
fecharam o ano de 2021 com um 
saldo de empregos quase quatro ve-
zes maior que o das médias e gran-
des empresas (MGE). Enquanto as 
micro e pequenas empresas (MPE) 
geraram 232.942 postos de trabalho 
ao longo do ano, as MGE totaliza-
ram um saldo de 61.778 empregos, 
conforme mostra o levantamento 
realizado pelo Sebrae Minas com 
base nos dados do Cadastro Geral 
de Empregados e Desempregados 
(Caged), do Ministério da Economia. 
Proporcionalmente, a cada 10 novos 
postos de trabalho criados em Minas 
Gerais em 2021, sete foram gerados 
pelos pequenos negócios.

Em relação aos últimos 12 meses, 
o saldo acumulado de empregos nas 
MPE também disparou. Em 2020, a 
diferença entre as admissões e de-
missões no segmento foi de 8.469 
vagas, ou seja, cerca de vinte e sete 
vezes menor que o saldo total em 
2021.

 “Os pequenos negócios estão 
se recuperando gradativamente dos 
efeitos econômicos da pandemia e, 
como são os maiores empregado-
res formais, lideram o movimento 
de recuperação do emprego. Isso é 
bastante positivo, pois, por conta da 
crise, vimos um movimento de rea-
dequação de empresas, que precisa-
ram se reinventar para garantir sua 
sobrevivência”, explica Afonso Maria 
Rocha, superintendente do Sebrae 
Minas.

Apesar do balanço positivo em 
2021, o saldo de empregos nas MPE 
em dezembro fechou no vermelho. 
Foram – 9.027 vagas, uma queda su-
perior a 140% quando comparado a 
novembro. Em relação a dezembro 
de 2020, quando o saldo de empre-
gos gerado nos pequenos negócios 
ficou em -2.785, a redução ficou em 
torno de 220%. “Mesmo sendo um 
movimento relativamente normal 
para o mês, o saldo negativo de em-
pregos nas MPE em dezembro pode 

indicar que o movimento das vendas 
de fim de ano não foi suficiente para 
o segmento gerar novos postos de 
trabalho ou mesmo manter os que já 
havia criado nos meses anteriores”, 
avalia Rocha.

SALDO DE VAGAS POR SETOR

O setor de Serviços foi o princi-
pal gerador de empregos nas MPE 
em 2021. O saldo acumulado do se-
tor foi de 94.223 vagas, um aumento 
aproximado de 1.400% em relação a 
2020. O Comércio ficou em segundo 
lugar no saldo de empregos nos pe-
quenos negócios, com 62.865 vagas 
em 2021. A Indústria de Transforma-
ção ficou na terceira posição, com 
um saldo de 38.819 empregos.

No mês de dezembro, apenas 
o Comércio fechou o mês com um 
saldo positivo de vagas: 2.293. Os 
demais setores apresentaram um sal-
do negativo naquele mês. (Agência 
Sebrae)

O Ato n° 06 do Departamento de 
Sanidade Vegetal e Insumos Agríco-
las da Secretaria de Defesa Agrope-
cuária, publicado nesta segunda-fei-
ra (7), no Diário Oficial da União, 
traz o registro de 25 defensivos agrí-
colas formulados, ou seja, produtos 
que efetivamente estarão disponíveis 
para uso pelos agricultores. Desses, 
cinco são considerados de baixo im-
pacto ou de base biológica e um de 
ingrediente ativo novo.

O produto inédito é feito à base 

do ingrediente ativo Impirfluxam. 
Trata-se de um fungicida recente-
mente aprovado no Brasil e que será 
mais uma opção para o controle da 
ferrugem asiática da soja.

Além desse, outros dois produtos 
com o ingrediente ativo Dibrometo 
de Diquate em sua composição fo-
ram registrados, aumentando para 
19 as alternativas desse herbicida, 
considerado o substituto do Para-
quat. “Esses dois produtos chegam 
bem na hora que os sojicultores en-

frentam uma escassez do herbicida 
no mercado nacional, justo quando 
se preparam para a ‘dessecação’ da 
soja para a colheita”, destaca o co-
ordenador-geral de Agrotóxicos e 
Afins, André Felipe Peralta.

Dos produtos de baixo impacto 
registrados na data de hoje, quatro 
foram aprovados para uso na agri-
cultura orgânica. O Chrysoperla ex-
terna, efetivo contra mosca-branca e 
pulgões; o Telenomus podisi, parasi-
toide de ovos do percevejo-marrom 

da soja; o Orius insidiosus, predador 
da praga Tripes Frankliniella schult-
zei; e o Azadirachta indica (óleo de 
nim), para o controle do fungo co-
nhecido como ‘oídio’ e para a mos-
ca-branca.

O outro produto de baixo impac-
to é composto por microrganismo 
à base de Bacillus velezensis, dessa 
vez em associação com Bacillus sub-
tilis para o controle do temido mo-
fo-branco causado por Sclerotinia 
sclerotiorum.

“Os produtos de baixo impacto 
são importantes para a agricultura 
não apenas pelos aspectos toxicoló-
gico e ambiental, mas também por 
beneficiar as culturas de suporte 
fitossanitário insuficiente, uma vez 
que esses produtos são aprovados 
por pragas-alvo e podem ser reco-
mendados em qualquer cultura”, 
ressalta Peralta.

Os demais produtos utilizam in-
gredientes ativos já registrados ante-
riormente no país. O registro de de-

fensivos genéricos é importante para 
diminuir a concentração de mercado 
e aumentar a concorrência, o que 
resulta em um comércio mais justo 
e em menores custos de produção 
para a agricultura brasileira.

Todos os produtos registrados fo-
ram analisados e aprovados pelos ór-
gãos responsáveis pela saúde, meio 
ambiente e agricultura, de acordo 
com critérios científicos e alinhados 
às melhores práticas internacionais. 
(Portal Ministério da Agricultura)
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Davi mente para Matias. Violeta ajuda Heloísa a distribuir roupas para os funcioná-
rios do engenho. Afonso conversa com Benê. Lorenzo desdenha das flores que Letícia 
recebe de Bento. Violeta se surpreende com a história de Giovanna. Davi consegue 
avisar a Elisa de seu show no Palace Cassino. Abílio obriga Onofre a devolver uma 
garrafa da encomenda de Lorenzo. Elisa se finge de doente para enganar Matias. Davi 
inicia seu show e todos ficam impressionados. Matias descobre que Elisa saiu para 

encontrar com Davi. Elisa e Davi se beijam.

Neném se compromete a contar toda a verdade para Nedda sobre a paternidade 
de Tina. Neném cuida de Tina. Flávia questiona Odete sobre sua mãe. Neném e 
Jandira contam para Nedda sobre a paternidade de Tina. Marcelo convence Paula 
a aceitar o cargo que Carmem ofereceu na empresa. Flávia se surpreende com o 
dinheiro que recebe de Gabriel. Bianca decide fazer uma surpresa para Cabeça.

10 entRetenimentO

RESUMO DE Novelas
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ret Qualley
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"cafeína"
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mosquitos

Embar-
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ruído
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reboque

Maior 

Prefixo de
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Interjeição
de repulsa

Provoca-
ção inten-

cional

 3/abl — ace — tae. 4/case — iate. 7/adenite.

Roney é levado da casa de Santiago pelos seguranças. Santiago diz a Érica que a única 
forma de Stephany ficar livre de Roney é indo à polícia. As filhas de Santiago desco-
brem que Stephany está trabalhando na casa do pai. Thaiane demonstra interesse por 
Ravi, e Lara incentiva. Ilana confessa a Rebeca que sentiu ciúmes de Gabriela. Breno se 
hospeda na casa do pai. Érica exige que Stephany denuncie Roney para a polícia. Noca 
coloca as cartas para Lara e pergunta à neta se ela tem certeza de que Christian/Renato 

se separou. Ravi diz a Lara que sente que Christian/Renato não é uma pessoa de confiança. 

Gustavo lembra de Tereza e quando prometeu para ela sempre fazer aquilo que seu 
coração mandar. Franciely conta para Rosana que Silvestre vai precisar passar por uma de-
licada cirurgia. A empregada diz ainda que Gustavo pediu para Dulce dormir com Rosana 
por ter acontecido algo que o deixou abalado. Gustavo vai até a casa de Vitor e pede para 
conversar com Estefânia em particular, com urgência. Gustavo diz estar arrasado e que não 
compreende o motivo de Cecília ter terminado o romance. Estefânia revela que Fátima disse 

que Verônica conversou com Cecília no dia anterior e depois disso se mudou para uma pousada. Gustavo pensa que Verônica 
contou que havia se declarado para ele. Estefânia diz que vai conversar com o Padre Gabriel para ir até o apartamento do 
irmão conversar com ele. Cecília vai até a casa de Diana para desabafar com a amiga sobre o ocorrido. Gustavo fica nervoso ao 
Gabriel dizer que não pode contar nada sobre o que Cecília lhe disse. 

‘BBB 22’: Boninho comemora clima do Jogo 
da Discórdia após tretas

O jogo da discórdia do ‘BBB 22’ 
prometeu e cumpriu ‘fogo no par-
quinho’! Tanto que o diretor geral do 
programa, Boninho usou a web para 
comemorar os acontecimentos

Como foi o Jogo da Discórdia do 
“BBB 22”? Para Boninho e Tadeu Sch-
midt, muito produtivo e cumprindo 
a promessa de “fogo no parquinho” 
que vinham articulando. Os inter-
nautas reclamavam do clima ameno 
da casa e a produção do programa 

adotou uma série de medidas para 
movimentar o jogo, como a Casa de 
Vidro desta semana.

“Gente, na testa. Não prometi? 
[barulho de explosão] Onde está o 
fogo? No parquinho... e agora? Eu 
quero ver essa madrugada... Não 
quero nem pensar, deixa eu ir em-
bora.”, disse o diretor, em vídeo, no 
Instagram. “Tadeu Schmidt hoje foi 
tiro, porrada e bomba. Vai se acostu-
mando o BBB tá mais on que nunca”, 

legendou.
O apresentar comentou com a 

mesma frase dita no programa ao 
vivo: “Acho que pouca gente está 
com vontade de cantar hoje”, escre-
veu, referindo-se ao fato de que a 
cantoria na casa do “BBB 22” já virou 
até meme de tanto tempo que os par-
ticipantes passam fazendo. Marcos 
Mion, Ivete Sangalo e Deborah Secco 
também comentaram a publicação 
comemorando.

‘BBB 22’: Maria fala sobre agressão em 
Arthur Aguiar após Jogo da Discórdia e 
Neymar opina

O Jogo da Discórdia do ‘BBB 22’ 
teve grande repercussão pelo ‘tapa’ 
que Maria deu na cabeça de Arthur 
Aguiar. Sem saber da polêmica, a atriz 
comentou com as amigas que agredi-
ria o ator, caso pudesse. Veja!

O Jogo da Discórdia do “BBB 22” 
rendeu faíscas, atritos e discussões 
entre os brothers gerando comemo-
ração na web por conta do “fogo no 
parquinho” instaurado. Um dos mo-
mentos virais foi quando Maria colou 
a placa de “Duas caras” na testa de Ar-
thur Aguiar, o segundo maior alvo da 
noite, tendo recebido nove rótulos 
na dinâmica.

Na madrugada desta terça-feira 
(08), dia do Paredão entre o ator, 
Douglas Silva e Naiara Azevedo, a 
atriz comentou sobre agressão com 
as colegas do quarto Lollipop, ao ci-
tar o ator. Tudo começou com uma 
fala de Laís sobre Douglas, que rece-
beu 11 placas na testa.

“Na hora que ele deu aquela ‘sam-
badinha’, quase peguei a perna dele 
e virei pra trás. Me deu uma vonta-

de! Se pudesse agressão aqui, ia ter 
naquele momento!”, comentou a 
médica. Maria riu e disse que faria o 
mesmo com Arthur. “Se tivesse agres-
são, eu tinha dado na cara do Arthur 
naquele momento!”, respondeu.

‘ADMS’ DE ARTHUR AGUIAR SE 
PRONUNCIAM SOBRE ‘AGRESSÃO’ 
DE MARIA NO ‘BBB 22’

Maria nem imagina que após a 
discussão e o forte tapa dado na testa 
do colega, a web passou a comentar 
o momento como agressivo e alguns 
internautas até pediram pela expul-
são da sister.

Os administradores das redes so-
ciais de Arthur Aguiar não deixaram 
de comentar sobre a situação. O ví-
deo da fala de Maria foi compartilha-
do no perfil do ator com a legenda 
irônica: “Conversa super sadia no 
quarto Lollipop, papo sobre agredir 
o Arthur”.

WEB APONTA AGRESSÃO DE MA-
RIA EM ARTHUR AGUIAR DURANTE 
JOGO DA DISCÓRDIA DO ‘BBB 22’

Arthur Aguiar foi um dos prota-
gonistas do Jogo da Discórdia mais 
uma vez. O ator e Jessilane tiveram 
momento tenso quando a professo-
ra disse que se sentiu coagida por 
ele em uma conversa sobre votos na 
academia.

Ainda que o ator tenha pedido 
desculpas pelo polêmico momento 
na casa, a bióloga entregou a placa de 
“Jogo sujo” para ele. No entanto, o 
momento mais viral foi sua discussão 
com Maria. A atriz foi botar a mesma 
plaquinha na testa do colega e che-
gou a fazer estalo pela força. “Vai, 
dá teu show”, disse Arthur antes de 
ela começar a justificar a escolha da 
placa.

Os internautas ficaram revoltados 
e passaram a dizer que, se fosse ao 
contrário, Arthur Aguiar certamente 
seria expulso. Famosos como Neymar 
e Sophia Abrahão também comenta-
ram o momento. “Maria aproveitou 
a placa pra dar um tapa na testa do 
Arthur ... se fosse ao contrário ele tava 
ferrado”, escreveu o jogador.

Programação

Homem-Aranha - Sem Volta Para Casa
150min – 12 anos

Sala 05  3D
DUB 14:30

  
Sala 05 3D
LEG 17:40

 
Sala 05 3D
DUB 21:00

Pânico
114min  16 anos

 
Sala 02 2D
DUB 21:10

Tô Ryca 2
101min 

Sala 04 2D
NAC 15:15

 
Sala 04 2D
NAC 18:40

Sala 04 2D
NAC 21:20

As aventuras de Gulliver
90min

Sala 02 2D
NAC 14:10

 
Sala 02 2D
NAC 16:30

Sala 02 2D
NAC 18:50

 

Moonfal – Ameaça Lunar
130min - 14 anos 

Sala 01 - 2D
DUB  14:40

 
Sala 03 - 2D
DUB 15:30

 
Sala 01 - 2D
DUB  17:50

 
Sala 03 - 2D
DUB 18:30

Sala 01 - 2D
DUB  20:50

 
Sala 03 - 2D
DUB 21:30

Leôncio tenta convencer seu pai a não libertar Isaura. Gabriel sonha com sua ama-
da. Helena discute com Leôncio ao vê-lo segurando Isaura. Martinho planeja atacar 
o quilombo. Almeida se prepara para viajar e pede para Leôncio deixar Isaura em 
paz. Gabriel conta a Miguel que pedirá dinheiro emprestado a Tomásia para ajudá-
-lo. Belchior vai até o bordel e desabafa com Violeta. Miguel visita sua filha. Isaura 
entrega a carta de Gabriel a Helena, mas o Coronel Sebastião vê tudo.
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11cidade/ RegiOnal

Coronel Gildásio Romulo assume 
Comando Regional da Polícia Militar

Rotary doará 200 kits escolares em 
Montes Claros

Secretaria de Educação 
define retorno das aulas 
na segunda-feira  em 
Buenópolis

GIRLENO ALENCAR

O coronel Gildásio Romulo 
Gonçalves toma posse nessa sexta-
feira (11) como comandante da 11ª 
Região da Polícia Militar em Montes 
Claros, em substituição ao coronel 
Wanderlúcio Ferraz dos Santos que 
desde 25 de janeiro de 2019 estava 
no cargo e agora foi para a reserva. 
A solenidade será realizada às 16 
horas, no auditório da 11ª Subsec-
ção da Ordem dos Advogados do 

Brasil, com a presença do coman-
dante-geral, coronel Rodrigo Souza 
Rodrigues e do chefe do Gabinete 
Militar do Governador, coronel 
Oswaldo Marques. O novo coman-
dante foi comandante dos 10º e 50º 
Batalhão em Montes Claros, além 
de comandante de Meio Ambiente. 
Ele estava atualmente no Comando 
Regional em Ipatinga.

Na mesma cerimônia, o tenente-
coronel Jefferson do Carmo Júnior 
assume o Estado-Maior da 11ª Re-

gião de Polícia Militar em substi-
tuição ao tenente-coronel Adriano 
Ribeiro de Freitas; o tenente-coro-
nel Luciano Magalhães Chaves as-
sume o comando do 10º Batalhão 
de Montes Claros, no lugar do te-
nente-coronel Giovane Rodrigues 
de Oliveira e o major Welington 
Eduardo Mourão Ferreira assume o 
comando da 11ª Companhia Inde-
pendente de Policiamento Especia-
lizado das Mãos do tenente-coronel 
Ademir Afonso Ribeiro Leal.

O prefeito Célio Santana partici-
pou de uma reunião com a secre-
tária de Educação Genilda Campos, 
e ouviu relatos do aumento do nú-
mero de professores e outros ser-
vidores da Educação, que testaram 
positivo para a Covid-19 nestes últi-
mos dias. Diante dessa constatação, 
ficou decidido que o retorno das 

aulas presenciais na rede municipal 
de ensino de Buenópolis será no 
dia 14 de fevereiro.

Para o prefeito, a decisão foi 
acertada e prudente, já que haverá 
mais tempo para que os professo-
res e servidores possam se recupe-
rar, garantindo maior segura para 
todos os envolvidos na escola, alu-

nos e servidores. Além da decisão 
de abrir o ano letivo na próxima 
segunda-feira, a Secretaria Munici-
pal de Educação também definiu 
as medidas de segurança e orien-
tações do Plano de Retomada das 
Aulas Presenciais, os protocolos de 
biossegurança e demais estratégias 
no enfrentamento da Covid-19.

O Rotary Club de Montes Claros 
Leste, o Rotaract e o Interact entre-
garão amanha, 200 kits de material 
escolar em Montes Claros, aos alu-
nos carentes da Escola Estadual Fi-
lomeno Ribeiro, no Alto São João, 
Escola Estadual Salvador Filpi, na 
vila Sion, na Associação Gente Hu-
milde, no Santo Inácio onde são 
ministradas aulas de reforço para 
crianças, por voluntários, e no Pro-
jeto Amor e Vida para serem entre-
gues aos filhos de catadores de lixo. 
Cada kits contem uma sacola para 
carregar o material escolar, dois ca-
dernos de 100 folhas,  lápis preto, 
borracha, apontador, cola, estojo, 
régua, lápis de cor, giz de cera, uma 
garrafinha para água e duas másca-
ras.   

O Rotary Club de Montes Cla-
ros Leste, o Rotaract e o Interact 
lançaram em 19 de janeiro, com 
encerramento previsto para dia 5 
de fevereiro, véspera do retorno 
de aulas presenciais, na internet, a 
campanha ‘doe um kit escolar’, em 

19 de janeiro, com encerramento 
previsto para dia 5 de fevereiro, 
véspera do retorno de aulas presen-
ciais. Muitas crianças carentes re-
tornarão às aulas e não terão acesso 
a um kit escolar. A campanha visava 
arrecadar recursos para aquisição 
de quantos kits fossem possíveis e 
pedia a doação por pix, ou transfe-
rência na conta do Rotary, do valor 
de R$ 35,00. Era necessário mudar 
a realidade e  garantir um futuro 
mais promissor para essas crianças. 

Encerrada a campanha e, com o 
valor arrecadado, o Clube adquiriu 
no comércio local 200 kits conten-
do cada um deles, uma sacola para 
carregar o material escolar, dois 
cadernos de 100 folhas, lápis pre-
to, borracha, apontador, cola, esto-
jo, régua, lápis de cor, giz de cera, 
uma garrafinha para água e duas 
máscaras. Nesta quinta-feira (10), 
uma comissão do Rotary, Rotaract 
e Interact entregará os kits à Escola 
Estadual Filomeno Ribeiro, no Alto 
São João, Escola Estadual Salvador 

Filpi, na vila Sion, na Associação 
Gente Humilde, no Santo Inácio 
onde são ministradas aulas de refor-
ço para crianças, por voluntários, e 
no Projeto Amor e Vida para serem 
entregues aos filhos de catadores de 
lixo.  

Para a professora Nely Rachel Ve-
loso Lauton, sócia do clube e uma 
das coordenadoras da campanha, 
priorizar a educação, especialmente 
de crianças, é fundamental. A edu-
cação é a ferramenta mais eficiente 
para conseguirmos a transforma-
ção social que tanto desejamos

“A campanha nos estimulou a 
doar e pedir amigos um pouco de 
cada um e mostrar que o Rotary 
está sempre atento às necessida-
des da comunidade” assim expres-
sou Norma Barral, sócia do Rotary 
Leste e governadora assistente do 
Distrito Rotário.  Já a presidente 
do Clube, Diana Cotrim, agrade-
ceu a generosidade de todos em 
atender prontamente o apelo da 
campanha. (GA)
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CONDOMÍNIO PARA IDOSOS

QUEM CONSTRUIR um confortável CONDOMÍNIO PARA 
IDOSOS, com cada um tendo sua casa com quintal e jardins, 
área de lazer, muito verde num local apropriado vai vender 
todas as casas, pois tem sido impressionante a procura de 
um local para aqueles que não gostam de apartamentos e 
que querem terem o seu espaço e vizinhos. Temos que dar 
mais qualidade de vida aos nossos pais, pois existem muitos 
que ficam abandonados em apartamentos e filhos que colo-
cam os mesmo até no asilo. 

AINDA SOBRE OS RECADOS NO CONGRESSO 

A cerimônia de início do trabalho do Congresso teve 
Bolsonaro defendendo a liberdade de imprensa e atacan-
do a “regulação da internet” (recado para o TSE), Rodrigo 
Pacheco dizendo que os perdedores da eleição precisam 
respeitar o resultado e Arthur Lira falando em “soberania 
do Parlamento” e citando suas “conquistas” (recado velado 
para Lula, que se diz a favor de reversão de medidas do Le-
gislativo, como a reforma trabalhista e o teto de gastos).

VIAJANDO PARA O EXTERIOR

COM VÁRIAS FRONTEIRAS ABERTAS, os brasileiros que 
não viajavam há dois anos, estão invadindo literalmente o 
mundo curtindo viagens fantásticas. Como não gosto de via-
jar no inverno, vou esperar o verão europeu para dar uma 
esticada novamente a Europa e quem sabe voltar a Costa 
Azul em Nice na França e é claro, fazendo stop em Paris e 
indo de trem até a Riviera Francesa. Aliás, estamos organizan-
do uma turma para alugarmos um automóvel para circular 
pelo interior da França, chegando até Nice, deixando assim 
de ir de trem. Viajar me faz muito bem pois me rejuvenesce. 

PODER DE COMPRA 

Os R$ 407,54 do valor médio do Auxílio Brasil não bas-
tam para comprar uma cesta básica nem em Aracaju, capital 
em que ela é mais barata: R$ 507,82, pelo levantamento do 
Dieese. Ficam faltando mais de R$ 300 para levar uma (R$ 
713,66) em São Paulo. Se já passa vergonha em relação à 
cesta básica, imagine na comparação com o valor que o Die-
ese calcula como ideal para o salário mínimo: R$ 5.997,14 
(em janeiro). Enquanto isso, muitos beneficiados com este 
auxílio não querem trabalhar e outros como já foi denuncia-
do estão recebendo sem necessidade. Fiscalização neles...

PANDEMIA    

O crescimento do número de mortes por Covid-19 no 
Brasil levou o país ao terceiro lugar na lista mundial de víti-
mas da pandemia na semana terminada no domingo. Foram 
5.200 mortes, contra 7.800 na Índia e 16.400 nos EUA. Possi-
velmente mais transmissível, a sublinhagem BA.2 da variante 
ômicron foi detectada na cidade de São Paulo. Temos que 
tomar cuidado, nos vacinando, pois a Covid-19 e suas va-
riantes já estão se espalhando por nossa querida Moc.

12 SOcial

DEPUTADOS norte-mineiros estão aí correndo atrás para a ree-
leição com cada um querendo aparecer mais do que o outro, princi-
palmente nas pequenas cidades. Continuo achando que deveria ter 
mais união, formando um grupo forte para defender este nosso que-
rido sertão. É preciso também eleger MAIS DEPUTADOS FEDERAIS 
que tenham visão e prestígio em Brasília. 

A CONSULTA para saber se há dinheiro esquecido em algum 
banco ganhará novo site na segunda-feira que vem. Envolve algu-
ma burocracia, então é bom já ir se preparando para quando estiver 
disponível.

ANDRÉA LAUGTHON esteve circulando por Orlando com os fi-
lhos e de repente encontra com o apresentador, Sílvio Santos e ficou 
impressionada com sua jovialidade, pois ele completa no final do 
ano seus 92 anos de idade.

EM DEZEMBRO, o acidente de esqui que tirou o alemão Michael 
Schumacher é um ex-automobilista completou oito anos. Oito anos 
sem informações precisas. Sem uma imagem. Sem nada. A mais efi-
ciente blindagem de todos os tempos. Numa era em que nada escapa 
às câmeras de um celular, ele continua sem ser fotografado.

A PARTIR DE HOHE, estarei diariamente no barzinho “Fala 
Fina- Barzinho do Theo” esperando a todos. Como sabem, o local 
foi ampliado com muito bom gosto e é super ventilado. Estou ali dia-
riamente depois das 20h esperando os amigos para um bate-papo.

VLADIMIR Putin disse que algumas ideias de Emmanuel Macron 
para diminuir as tensões entre a Rússia e o Ocidente na questão da 
Ucrânia podem permitir “futuros avanços”. Antes da reunião, Macron 
disse estar “razoavelmente otimista”, mas, também diz que não crê 
em milagre.

CONVERSANDO esta semana com um amigo empresário, ele me 
dizia que está difícil encontrar entre os filhos o seu sucessor. Real-
mente, isso vem acontecendo há muitos anos, principalmente nas 
últimas décadas, onde a juventude está muito independente e cada 
um quer seguir seu rumo. Menos mal, porque antigamente as famí-
lias deixavam uma fortuna que logo era “queimada” pelos filhos, pois 
não haviam aprendido a trabalhar.  

QUEM ESTÁ CUIDANDO do belo jardim e gramado da PRAÇA 
DA BORBOLETA DE DONA DINA PAULINO, são os moradores do 
quarteirão da Cassimiro de Abreu e por isso, a praça chama atenção 
pelos cuidados. Aliás, a prefeitura colocou ali uma PLACA DO COLÉ-
GIO MARISTA, não sei para que, pois eles nunca cuidaram da mesma. 
Mas pode deixar que estamos cuidando e a Construtora Turano vai 
reformar o passeio e colocar encosto nos bancos.

VAP & VIP

DEPOIS de curtirem o interior da França, os meus queri-
dos afilhados de casamento, WILSON E ANA ELISA MAR-
CONDES PARRELA,  voltaram aos Estados Unidos e estão 
em DALLAS com os filhos, Alexandre e Rodrigo este toman-
do aula equitação pois é um esporte que ele curte bastante 
e Ana Elisa está aí fazendo um piquenique num dos parques 
da cidade com um bom vinho e sendo fotografada por Par-
rela. 

UM DOS MOMENTOS marcantes da Feijoada é o sorteio 
de brindes oferecidos pelas melhores boutiques e empre-
sas da cidade. Mirna Avelino Pereira foi uma das sorteadas 
da última Feijoada. 

ENTREGANDO O BRINDE para Elizena Pinto Figueiredo 
que também foi uma das premiadas. 

DONA MARINA LORENZO FERNANDEZ SILVA que vai co-
memorar seu aniversário no próximo final de semana aqui 
em Moc, ao lado dos filhos, Eduardo, Antonieta, Ricardo e 
Irene.

MARCOS e Lilian Amaral Narciso, brindando mais um ano 
de feliz casamento em sua casa no São Gonçalo do Rio Pre-
to.

TODA BELEZA e meiguice da futura médica, LARA NARCI-
SO GUEDES, que saiu vitoriosa em vários vestibulares para 
a felicidade dos papais, Leandro e Raquel Narciso Guedes. 
Aplausos para ela...

FORMANDO sempre um casal de destaque, o superintende 
da Santa Casa, Maurício Sérgio Souza e Silva com Aline.

HELINHO E NICIA ALCANTARA com suas três lindas fi-
lhas: Juliana, Andréa e Roberta em noite de aniversário. 

FEIJOADA DO THEO- Depois de dois anos sem promover meus eventos, se Deus quiser dia 30 de abril estarei de volta no 
sitio e casa de eventos VICHI MARIA com a FEIJOADA DO THEO-2022. Este encontro de amigos reúne sempre os melho-
res cantores e pagodeiros da região que estarão me homenageando, pois darei início às comemorações de mais um ano de 
serviços prestados a imprensa. A FEIJOADA DO THEO vem sendo realizada há várias décadas e por isso mesmo justifica a 
expectativa de todos com vista a deste ano. Veja nesta foto vários espaços que são montados em tendas ao ar livre. 


